



„Keiner soll allein bleiben“

Zitat: Pfarrer Fritz Zimmermann

Wir hoffen, das war in den letzten 60 Jahren der Fall und möchten diesen Weg der Gemeinschaft auch weiter beschreiten.

Eine lebendige Gemeinde!
Für Groß und Klein, Jung und Alt,
Anlaufpunkt für ALLE!

HERZLICHE EINLADUNG

zum Fest- und Dankgottesdienst
für 60-Jahre Kirche
St. Karl Borromäus am:

20. Oktober 2024

11:00 Uhr

**mit Dekan Franz v. Lüninck
(Dekanat München-Südwest)**

Anschließend gemeinsames
Mittagessen, Kaffee & Kuchen
und fröhliches Beisammensein!

Pfarrei St. Karl Borromäus
Genfer Platz 4 - 81476 München

